

Se extiende la inscripción a las carreras de Posgrado

La Secretaría de Posgrado de la Facultad de Periodismo y Comunicación Social de la Universidad Nacional de La Plata informa que se extiende hasta el 7 de agosto la inscripción a las carreras de Posgrado, destacándose dos nuevas especializaciones: en Comunicación y Juventudes, y en Comunicación Digital.

La primera de ellas, dirigida por la Prof. Andrea Varela, tiene como objetivo la formación en el campo de comunicación y juventudes de profesionales capacitados para analizar, diseñar y/o gestionar, mediante saberes críticos y comprometidos, proyectos desde y para las industrias culturales y las políticas públicas destinados a jóvenes en el contexto contemporáneo.

Mientras que la Especialización en Comunicación Digital, dirigida por el Prof. Martín González Frígoli, es la primera carrera a distancia de la Facultad. Esta propuesta se propone analizar de manera crítica e integral la relación entre Comunicación y Nuevas Tecnologías a partir de la profundización teórica-epistemológica del campo disciplinar desde la cual se abordarán la producción, el diseño y el desarrollo de la Comunicación Digital.

Además, dentro de la oferta de carreras se encuentran: la Estancia de Investigación Posdoctoral en Comunicación, Medios y Cultura; el Doctorado en Comunicación; las maestrías PLANGESCO, en Comunicación y Derechos Humanos, en Comunicación y Educación; y las especializaciones en Comunicación Social, Periodismo y Género; en Comunicación y Salud; y en Edición.

En este link <http://perio.unlp.edu.ar/node/182> se encuentra la información sobre las diferentes propuestas y sus respectivos contactos.